

martes, 15 marzo de 2016

2a Jornada de reflexión y debate: análisis de la estrategia Horizon 2020 con el Dr. Ramon Flecha

El Catedrático ha diseminado sobre cuestiones concretas en referencia al RIS3 en el ámbito catalán y Horizon 2020 en el marco europeo.

Este lunes, 14 de marzo, se ha celebrado < ¿Qué INDEST queremos? > el título y el eje central de la 2a Jornada dentro del Ciclo de reflexión y debate. En esta ocasión, los miembros del instituto han gozado de la amplia experiencia en investigación del ámbito catalán y europeo del dr. Ramon Flecha, Catedrático de Sociología de la Universidad de Barcelona. El Catedrático ha diseminado sobre cuestiones concretas en referencia al RIS3 en el ámbito catalán y Horizon 2020 en el marco europeo.

El director provisional del INDEST, el Dr. Fidel Molina Luque, ha presentado al dr. Ramon Flecha en la audiencia como evaluador, no sólo de proyectos europeos en Bruselas, sino también de la propia línea de Ciencias Sociales y Humanidades en Europa (Horizon 2020). Flecha también destaca como asesor de la AGAUR por los indicadores de calidad de los grupos de investigación en Ciencias Sociales y Humanidades. Cabe decir que las aportaciones del dr. Ramon Flecha han contribuido a diferentes ámbitos de la sociología, dedicándose a concretar teorías y prácticas que superan las desigualdades sociales.

El Catedrático de Sociología de la UB, asegura que el éxito en investigación como institución se encuentra en primer lugar, "al situarse a espaldas de los gigantes". Así, se refirió a actuaciones de universidades como Harvard, Stanford, Columbia, Seoul y São Paulo, como ejemplos destacados. Asimismo, sentencia que como centro de investigación habrá que dar hechos empíricos sobre la contribución que estamos haciendo a la sociedad. Por otra parte, el profesor critica la poca conciencia de colectivo que se tiene en las Ciencias Sociales: "somos demasiado individualistas en el momento de trabajar conjuntamente". Flecha invita a los oyentes a transformar la crítica en aportaciones positivas para mejorar la coordinación en investigación.

En relación al RIS3, Flecha manifiesta que es importante "investigar con y para la sociedad", a fin de crear una cooperación efectiva entre la ciencia y la sociedad. En este mismo sentido comenta los principales hitos de la estrategia Horizon 2020 que ha puesto en marcha la Comisión Europea. El planteamiento es asegurar que Europa asuma el liderazgo en ciencia mundialmente, rasgar los modelos tradicionales para llegar a la innovación real y, de paso, hacer más sencilla la cooperación entre sector público y privado en la entrega de la innovación. Sin embargo, Flecha declara que este cambio de paradigma en la investigación sólo es posible y sostenible si "evidenciamos empíricamente los resultados de la investigación antes, durante y más allá del plazo de cualquier proyecto de investigación e innovación". En definitiva, las aportaciones del dr. Ramon Flecha han ayudado a definir las líneas de actuación del Instituto de Desarrollo Social y Territorial de la Universidad de Lleida.



El Dr. Ramon Flecha explicando a los oyentes de la 2ª Jornada actuaciones de éxito en investigación científica.

Fotografies: Servei de Reproducció de la Imatge de la Universitat de Lleida